【PDF Foto Album】【風来坊 2024】【四季折々 神戸便り2024】5月神戸季節の便りに追加

HP 神戸季節の便りに掲載できなかった 5 月後半 春のイベント 積み残し記録

<<記録 2>> 「Kobe2024 世界パラ陸上競技選手権大会」観戦記 2024.5.17.



◆ Kobe 2024 世界パラ陸上競技選手権大会 2024.5.17-25. 総合運動公園 ユニバー陸上競技場 すぐ近くのユニバーで開かれた世界大会 みんなすごい 引き込まれました 5月17日観戦

動員された??バックスタンドを埋め尽くす小学生たちの声援が選手と観客 スタンド全体に巻き起こした一体感本当に感激の一瞬でした。 運営側はどう見ているのか知りませんが、子供たちの大声援にもみんな引き込まれての大声援。私も巻き込まれて大声援の仲間に。もう決して動員などとは言うまい。

パラスポーツを見る目が変わりました。競技を終わった選手たちが笑顔で手を振る姿もさわやか。ありがとうとうと。 新聞の総括記事には

「学校観戦プログラムの児童・生徒ら約3万人を含め、延べ84,000人の観客。

観戦した人それぞれが、パラ陸上の魅力に触れると同時に、選手たちに力を与えた。

また、日本勢は過去最多の 65 人が出場し、銀 9 、銅 | 2 の計 2 | 個のメダルを獲得した。」と記載されている。

でも 言葉では言い尽くせぬ観戦の魅力。こんな感動もうれしさも起こらなかったろうと。











もし、バックスタンドの子供たちがいなかったら、競技場全 体が空席だらけの中での競技に。

世界からやってきた選手たちへのおもてなし。

こんなに純粋なもてなしがあるだろうか・・・・と。

会場の外も新緑の中、ゆったりとした時が流れ、あちこちで 交流の場が広がっていた。

神戸のパラ陸上選手権 成功の陰には世界中から集まった選 手たちや子供たちの声援があった賜物。

神戸での開催 選手たちにも本当にありがとうと。

最近のスポーツでは 商業主義の氾濫が目に余る。

選手もそれに慣れて… これが世相。

さあ 今度は大阪万博 どんな姿になるのだろうか・・・・・

建設途上ですが、聞こえてくるのは いずれもビジネス・商業主義の氾濫

また、どんな感動と遺産を残すことができるのだろうか・・・・

そんな思いも持った神戸パラ陸上開催でした。

2024.5.17. 神戸 パラ陸上を観戦して Mutsu Nakanishi

